



JÉSSICA BRAVO FUE PRESENTADA EN MARZO DE 2022.

Confirman renuncia de Jéssica Bravo al cargo de seremi de Salud

Lo que al principio fueron rumores, finalmente se confirmó con el correr de las horas.

Durante la tarde de ayer el Gobierno confirmó la renuncia de la - desde ahora- exseremi de Salud de Antofagasta, Jéssica Bravo.

A través de un escueto comunicado que emitió esta repartición, se informó que “el Ministe-

rio de Salud aceptó este viernes 2 de agosto de 2024 la renuncia voluntaria de la Secretaria Regional Ministerial de Salud de la región de Antofagasta, Jéssica Andrea Bravo Rodríguez, la que se hará efectiva a contar de hoy (ayer)”.

“Agradecemos a Jéssica Bravo por la labor desempeñada y su compromiso con los desafíos

sanitarios durante el periodo en que ejerció el cargo, desde que asumió sus funciones desde marzo de 2022”, agrega el escrito.

Además, también añade que mientras se está a la espera por parte del Minsal de la oficialización de la nueva autoridad regional, de manera subrogante las funciones serán realiza-

das por la actual jefa del Departamento de Acción Sanitaria, Leonor Castillo.

En tanto, durante la jornada de ayer también habría trascendido la supuesta salida del seremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros.

Sin embargo, esa información fue descartada desde la Delegación Presidencial Regional. 🗳️